



<b>国際ロータリー第 2790 地区</b> <b>東金ロータリークラブ会報</b> 2007年(平成19年)12月18日 第49巻 第23号 通巻第2357号		創立 1959年(昭和34年)9月15日 RI承認 1959年(昭和34年)10月17日 例会日 火曜日 12:30~13:30 例会場 東金商工会館 4階
2007~08年度 国際ロータリーのテーマ  <b>ロータリーは 分かちあいの心</b>		R I 会長 ウィルフレッド J. ウィルキンソン ガバナー 白鳥政孝 ガバナー補佐 秋葉吉秋 会長 宮原信道 幹事 鈴木康道 クラブ広報委員長 戸村秀次

**第 2357 回例会 12月18日 12:30 点鐘 例会場**

**今週の合唱 = 手に手つないで**

**開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会報告  
卓話 豊福豊次会員 ニコニコBOX発表 出席報告 閉会宣言と点鐘**

**\*\*\*\*\* 前回の記録 (12月11日) \*\*\*\*\***

**会長挨拶**

**「冬の交通安全運動」出動式**

師走の12月6日(木)題記の式が東金文化会館小ホールにて開催されました。

主催は千葉県上総県民センター・東金市・大網白里町・九十九里町・東金警察署各位です

協賛・協力は東金警察署管内の東金交通安全協会を始め、15グループの皆様方でしたが、当日の会場は立錐の余地が無い程、大勢の方々がお集まりでした。

式典には、当クラブ山本忠司会員が緊急治安対策責任者・鈴木康道幹事が職警連責任者として他の方々と雛壇に列席されご紹介を戴きました。

式は主催者ご挨拶から始まり、交通安全民謡ライブをはさみ、プログラムは予定通りに進み、特に「飲酒運転撲滅の徹底」を皆さんに認識されました。

講演は、NPO法人「MODD japan(飲酒運転に反対する母親の会)」の会員でしたが、ご子息を飲酒運転の被害者として亡くされた、悲しい体験を踏まえてのお話は心に迫ります。前向きなお考えの中で述べられた「飲酒運転は犯罪です」と言う呼びかけは、皆様に十分通じた事と拝察致します。  
**「飲酒運転根絶宣言」**



交通ルールとマナーを守り幼児から高齢者まで、全ての人に配慮した安全運転を実践します。<飲んだら乗らない 乗らせない>運動を実践して、飲酒運転のない安全で安心な地域社会を目指すことを宣言します。

最後は参加者全員が屋外駐車場に集まり、車両部隊の出動式観閲を見学し、その後3人の女性白バイ隊員を先頭に出発する出動部隊の見送りです。参加者が拍手の中、皆さん堂々と師走の町に出發され、その行進は頼もしい限りでした。

東金警察署様の誠にタイムリーな企画と実践、関係者各位のご協力に対し敬意を表する次第でございます。

**幹事報告**

- ・八日市場RCより週報を頂きました。
- ・銚子RCより会報を頂きました。
- ・東金ピューリーRCとの

**合同新年例会**

**2008年1月11日(金)**  
**会場 エストーレホテル 点鐘 18:00**



## 卓 話

## 小久保 良行会員



ます「学校法人城西大学、城西国際大学」につきまして、とりまとめて説明させて頂ければと考えております。

あらためて、東金市の皆様方から大学誘致を得ましてから**16年の歳月**がたとうとしてあります。その間、地元をあげてのご支援、お力添えを頂いてきました。開設時から現在までの間、学部の新設(6学部7学科)、大学院研究科(4研究科8専攻)の設置を行ってまいりました。

学校法人城西大学の創立者は、**水田三喜男先生**であります。

水田三喜男先生が**城西大学**を、昭和40年に開校し、その建学の精神「学ぶことを通しての**人間形成**」を体した、第一期の卒業生に送られた「卒業式の告辞」の一部をご紹介致します。「他人によって作られた環境であると思うところに、不平と不満はおこる。自らの手によって、これから新たに作るべき社会であることを、観ずるならば、学びとった、知識、経験、自覚は常に自らに勇気を与える。

人間の形成は完成された環境のみに求められるものではなく、新たな環境を作りださんとする苦悶と努力の中にこそ求められる。一期生として創立期の学生とし、こうしたことを経験し、学びとることができれば、それは、皆さんの人生における最も重要な礎石となる。」と述べられ、これが城西の人間形成と教育の原点であります。

理事長の水田は、普段から私立大学は「塾」であり、その建学の精神をもって、教育、人材育成に当たらねばならないと言っており、本学は、創立者の精神「学ぶことを通しての**人材形成**」を共有するとともに、日本の高等教育機関として、社会の要請に応え、地域に有能な人材を排出すること目的とし、以下の3つを柱として掲げております。

1. 豊かで広い学際性を持った人材を養成す

る。

2. 世界の中の日本の位置と役割とを自覚し、国際的な視野と認識をもって、広く地域社会の諸分野で意欲的に活動できる人材を養成する。

3. 地元、東金市の地域社会と緊密な協力を保ち、その文化の振興と活性化に寄与する。

城西国際大学の概略を簡単に説明致します。

1) 校地面積: 170,475 m<sup>2</sup>

2) 校舎面積: 79,745 m<sup>2</sup>

3) 教員数: 206名 内女性教員 51名、  
外国人教員 31名

4) 卒業者数: 8,876名

5) 学生総数は、5,138名

最後になりますが、これから創立20周年に向けて、地域のサポーターの皆さんと一緒に大学を、育てていただける団体をより多く作って行きたいと考えております。その中で、大学の開学時より「学生アパートオーナー会」の皆様には、現在では25棟、468人の学生がお世話になっております。

今後、市民の皆様方には、第二の故郷と「東金の地」で活躍する若者達を暖かく見守って頂きながら、地元東金市にある「城西国際大学」として、多くの皆様から支援を頂ける大学として、さらに発展してまいります。



家内が入院中のため休みが続きました

・・・村 誠会

員

誕生祝い、有難うございました

卓話の機会を頂きありがとうございました

・・・小久保 良行

会員

市政功労表彰の為、中退します

・・・高山 友二会

員

誕生祝い、有難うございました

・・・三宅 英雄会

員

御奉仕

・・・美山 誠

会員